

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Neuchâtel, le 14 mai 2024

Coup de projecteur sur Alter Connexion qui a accompagné plus de 1'000 jeunes dans leur intégration

Alter Connexion, une initiative dédiée à l'intégration professionnelle et sociale de jeunes et jeunes adultes en difficultés, fête ses 20 ans d'existence à l'occasion d'une rencontre mercredi 29 mai à 17h au Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel. Le public est invité à découvrir le dispositif, notamment le recours aux mentors qui a permis d'aider de nombreuses personnes en rupture. Entrée libre.

Le dispositif Alter Connexion est né en 2004 d'une volonté commune du Centre de Loisirs et du Bureau du délégué aux étrangers (aujourd'hui service cantonal de la cohésion multiculturelle) de mettre en œuvre des moyens pour redonner de la confiance et de l'espoir à des jeunes sans projet de formation ni travail régulier. Avec pour objectif de leur permettre de s'intégrer socialement et professionnellement. Ce programme est soutenu financièrement par la Ville de Neuchâtel.

Une soirée anniversaire

Le dispositif s'appuie sur des mentors, des jeunes adultes et adultes inséré-e-s professionnellement et socialement, susceptibles de représenter des modèles de référence pour les jeunes. Les mentors – entre 5 et 7 personnes chaque année, encadrés par une équipe de pilotage – essaient d'établir un lien de confiance par l'écoute, la création de liens, l'accompagnement et l'orientation. A ce jour, plus de 1'000 jeunes et jeunes adultes jusqu'à 30 ans ont bénéficier de ce programme, dont 420 vers une solution significative d'emploi ou de formation.

Le fonctionnement d'Alter Connexion sera présenté à l'occasion d'une soirée mercredi 29 mai dès 17h au Muséum d'histoire naturelle de Neuchâtel. Cet événement, notamment adressé aux parents et proches de jeunes en difficulté, ou à des personnes qui souhaitent devenir mentors, est gratuit et sans inscription. Le conseiller communal Thomas Facchinetti, en charge de la culture, de l'intégration et de la cohésion sociale, également à l'origine d'Alter Connexion, fera un discours bienvenue, suivi d'Yves Scheidegger, coordinateur d'Alter Connexion littoral. Dès 18h15 aura lieu une table ronde axée sur la pratique des mentors.



NB : en cas d'intérêt des médias à participer à la soirée, merci de vous annoncer auprès du service de la communication : <u>communication.neuchatel@ne.ch</u>

Ville de Neuchâtel - Alter Connexion

Renseignements complémentaires :

Yves Scheidegger, coordinateur d'Alter Connexion littoral, 079 240 22 76

